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POLÍTICA 
El dirigente del PRD, Horlando Caballero Núñez, interpuso una nueva denuncia, ahora en el IFE, 
contra el diputado federal del PRD, Francisco Domínguez Servién, por presuntos actos de 
precampaña. (NC) 
 
El dirigente estatal del PRD, Horlando Caballero Núñez, ya presentó la denuncia en contra de 
Francisco Domínguez Servien diputado federal panista. (PC) 
 

LEGISLATURA 
Cabeza. El presidente de la comisión de participación ciudadana de la legislatura, se reunió con 
integrantes del colegio de abogados litigantes para escuchar las opiniones sobre la iniciativa de ley 
de profesiones, ahí plantearon la necesidad de que se obligue a los profesionistas a formar parte de 
un colegio y establecer la separación de la ley arancelaria, con la ley de profesiones, entre otras 
cosas. (PC) 
 
El grupo parlamentario del PAN en la cámara de diputados propone fortalecer la contraloría social, 
para evitar el uso de recursos con fines electorales. (NC) 
 

SECCIONES 
Malena Hernández comenta que no es cierto que la SIEDO haya hecho un cateo en el rancho 
conocido como la Muralla ó los Caballos en San Juan del Río, ni la SIEDO, ni el ejercito, ni la PFP; 
tampoco es cierto que un juez federal haya ordenado un cateo; vamos que no existe ninguna 
averiguación previa con lo que respecta a ese rancho, salvo la que tuvo que iniciar la PGR en el 
Estado, a raíz de las publicaciones al respecto. No es cierto que el propietario sea el colombiano, 
Carlos Mauricio Covedo Ortega, alias el conejo; es mentira que las autoridades federales hayan 
asegurado animales exóticos, que los 62 ejemplares vivos de fauna silvestre nacional y exótica que 
por cierto continúan estando en ese lugar, tengan alguna ilegal procedencia. El rancho pertenece a 



una asociación civil denominada Huerta del Molino, cuyo objeto es entre otras cosas, apoyar a la 
conservación de toda clase de mascotas y animales silvestres y no silvestres, cuenta con el 
correspondiente permiso de la secretaría de relaciones exteriores. No se dio a conocer esta noticia 
oficialmente, pero extra oficialmente se dice que el propietario del rancho pudiera ser 
presuntamente, nada más y nada menos que… el jefe Diego.  (PC) 
   
José Calzada comenta que mañana a las 11 en el Holiday Inn centro histórico se realizará una 
reunión en la que participará el Senador Eladio Ramírez, productores de la región y diputados, 
para analizar la situación actual del campo en México y especialmente en Querétaro. Hay muchos 
sectores que han sido descuidados, como son los productores de leche, muchos de ellos están 
vendiendo sus productos por debajo del costo de producción, se ha visto que en manifestación o 
inconformidad han tirado la leche, mostrándole al gobierno federal que están perdiendo dinero. Los 
productores de manzana de San Joaquín no tiene canales y vías para comercializar sus productos. 
En los productores de café de Landa de Matamoros, los cultivos se echan a perder porque no tiene 
acceso a canales de distribución. Reconoce que en muchos casos a los campesinos se les busca por 
los votos; es el 25% de la población, que requiere de mucho apoyo mediante programas y políticas 
que en su mayoría son muy sencillas y no se requiere necesariamente mucho dinero. Se buscará 
identificar los aspectos en que no ha habido eficiencia y en su momento emitir recomendaciones al 
ejecutivo estatal y al federal. En cuanto a la muerte del Secretario Mouriño y las otras personas, se 
guardó un minuto de silencio en el Senado y se insiste en que es un momento de estar unidos 
todos y apoyar al Presidente Calderón. La reforma energética se logra gracias a una mezcla de 
talentos que tenían el objetivo de sacarla adelante y entre ellos Camilo Mouriño; pero lo 
importante es que no hubo individualismos y eso permitió alcanzar el éxito. En cuanto al accidente, 
no hay nada que haga pensar en que se trato de otra cosa. Hay que esperar los resultados de los 
peritajes, pero al momento todo muestra que fue un accidente. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Ya trabaja la comisión estatal para la planeación de la educación superior en el desarrollo de un 
instrumento que evalúe los programas de educación a distancia. Muchas escuelas todavía no tienen 
el reconocimiento de validez oficial y en muchas ocasiones son un fraude, esto lo señalo el 
delegado de la SEP, Eleuterio Samanillo Noriega. (PC) 
 
Ha disminuido el número de estudiantes reprobados en las escuelas de bachilleres de la 
Universidad Autónoma de Querétaro, asegura su directora maría Eugenia Velázquez. Afirma que 
esto se debe a un programa continuo de asesorías. (NC) 
 
Anuncia el tecnológico de Monterrey, campus Querétaro, la apertura de 3 nuevas carreras, las 
cuales se van a impartir a  partir del mes de agosto del 2009. (PC) 
 
Cabeza. El instituto queretano de la cultura y las artes y el Consejo nacional para la cultura y las 
artes, a través del programa cultural, Tierra adentro, convocan al premio nacional de poesía joven, 
Francisco Cervantes Vidal, 2008 – 2009. (PC) 
 

SOCIEDAD 
El obispo emérito de San Cristóbal de las Casas, Samuel Ruiz ofreció una charla de compromiso 
cristiano, iglesia y teología de la liberación, en la facultad de antropología de la Universidad 
Autónoma de Querétaro. (PC) 
 
Como parte del foro de sexualidad y género se realizará un taller sobre el uso del condón femenino 
y la sexualidad, en la facultad de sociología. (NC) 
 



Cabeza. Mañana en el Museo de Arte a las 10 horas, será la presentación de la reina de las fiestas 
de navidad de Santiago de Querétaro, Alejandra Zárate así como la muestra gastronómica  
Todos los sabores de Querétaro actual, que se llevará a cabo mañana a las 9 de la noche, en el 
salón Fundadores, del club campestre, en el que participan los restaurantes afilados a la CANIRAC; 
un porcentaje de lo recaudado será destinado al centro de día, JADI, del DIF municipal. (PC) 
 
Cabeza. Del 13 al 16 de noviembre, el DIF estatal realizará el tradicional, Bazar Navideño 2008, en 
el auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. (PC) 
 
Con una inversión de 113 mdp, el club de golf el Campanario, inauguró su nueva casa club, la cual 
cuenta con una superficie de 8 mil metros cuadrados, así lo informo Jorge Manuel Silva, 
presidente del club campestre campanario. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
El municipio de Querétaro clausuró el ciclo de conferencias Todos por la familia, que se impartió a 
más de mil 500 personas. Se retomará el próximo año. (NC) 
 
Cabeza. Esta mañana en el centro cívico, concluyó el ciclo de conferencias “Todos por la familia”. 
(PC) 
 
El municipio de Querétaro, a través del DIF realizó un curso sobre crianza de conejos para su 
producción industrial, que se impartió a 68 adultos mayores. (NC) 
 
68 Familias de diferentes comunidades se han visto beneficiados por el programa de criaderos y 
curso de matanza de conejos, esto lo indicó Jorge Lomelí. (PC) 
 
Cabeza. El sistema municipal DIF comenzó la construcción de un nuevo centro de día, en la 
delegación Cayetano Rubio que atenderá el próximo año a 250 niños y niñas que se encuentran en 
situación de calle. (PC) 
 
El municipio va a reforzar el operativo de seguridad de cara al partido entre Gallos blancos y Socio 
Águila, en el estadio Corregidora. (NC) 
 
Cabeza. Viene el partido de Gallos Blancos contra Socio Águila este fin de semana y los del 
municipio advierten, no se tolerarán desmanes, así lo dijo Jorge Luís Alarcón Neve. (PC) 
 
Reporta el alcalde de Huimilpan, José Lucio Fajardo Orta, una reducción de 20% al salario de los 
migrantes de 10 dólares por hora, ahora reciben 8 por los efectos de la crisis en los Estados 
Unidos. (PC) 
 
En congruencia con el plan nacional de austeridad, la tesorería de Ezequiel Montes analiza la 
posibilidad de reducir los salarios a funcionarios de primer nivel el próximo año, esto lo informó el 
alcalde Martín Vega. (PC) 
 
Pinal de amoles solicitó a gobierno del estado los 3.2 mdp que el Gobernador ofreció en su última 
gira, señaló el alcalde Gustavo Bueno. (NC)  
 
El municipio de Pinal de Amoles, solicitó al gobierno del estado un apoyo de 3.5 mdp, para 
rehabilitar caminos de 10 comunidades, estos fueron afectados por las lluvias, así lo dijo Gustavo 
Bueno Vega. (PC) 
 



AGROPECUARIA 
Cabeza. Se llevará a cabo la segunda reunión regional del grupo de trabajo para la reforma integral 
del campo mexicano; el evento contará con la presencia de los senadores, Eladio Ramírez López, 
presidente de la comisión de desarrollo rural y coordinador del grupo de trabajo para la reforma 
integral del campo mexicano y José Calzada Rovirosa, entre otros. (PC) 
 
Cerca de 100 hectáreas de maíz en la entidad han sido afectadas con las primeras heladas, informa 
el Secretario de Desarrollo Agropecuario, Gilberto Ortega Mejía. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
La secretaria de salud va a solicitar un presupuesto irreductible, es decir, cuando menos un 
presupuesto igual al del año pasado, de mil 500 mdp, así lo ha informado Rafael Asensio. (PC) 
 
Se busca al menos mantener el presupuesto en el rubro de salud para el año próximo. Dice el 
secretario Rafael Ascencio, que el presupuesto es irreductible. (NC) 
 
Del 8 al 14 de noviembre tendrá lugar la séptima semana nacional de salud para la gente grande, 
esto tiene el fin de prevenir y atender enfermedades entre la población de 65 años, así lo informo 
Rafael Ascencio. (PC) 
 
Se ha duplicado el número de personas mayores de 60 años a los largo de la presente 
administración, informa el Secretario de salud, Rafael Ascencio. (NC) 
 
Cabeza. Al término de la temporada de lluvias se registraron 4 casos positivos de dengue en el 
Estado, dos personas fueron contagiadas en otras entidades y 2 se registraron en Jalpan. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Confirma el Secretario de servicios públicos municipales, Juan Alberto González Arce, que el 
presunto homicida del Notario Luis Felipe Ordaz, tiene más de un año enterrado en la fosa 19, 
fila 1, del panteón de San Pedro mártir en la delegación Félix Osores. (NC) 
 
Ya se había dado a conocer que el presunto asesino del notario, Luis Felipe Ordaz, se reportaba 
como muerto el año pasado; ahora se da a conocer que los restos de este presunto sicario, están 
en un panteón del municipio de Querétaro y que todavía no ha sido solicitado que se realice alguna 
investigación del caso, así lo informa, Juan Alberto González Arce. (PC) 


